
2023年夺冠电影心得体会(汇总5篇)
我们在一些事情上受到启发后，应该马上记录下来，写一篇
心得体会，这样我们可以养成良好的总结方法。那么心得体
会怎么写才恰当呢？那么下面我就给大家讲一讲心得体会怎
么写才比较好，我们一起来看一看吧。

夺冠电影心得体会篇一

电影《夺冠》展现的中国女排从“五连冠”到跌入低潮期，
再到重返奥运冠军位置，其中的曲折，以及曲折背后种种精
彩故事，都有着丰富的戏剧性，能够在新春佳节之际，看到
这样一部富有情怀的电影，感到非常的鼓舞人心。《夺冠》
通过艺术加工更加全面的诠释了“女排精神”。

女排精神是顽强战斗、勇敢拼搏精神。中国女排的这种精神，
给予全国人民巨大的鼓舞。全国人民都在向女排学习。从此，
女排精神广为传颂，家喻户晓，各行各业的人们在女排精神
的激励下，为中华民族腾飞顽强拼搏。

女排精神需要传承、需要融入新的内涵，但关键的内核不能
说变就变。中国女排恰恰是做到了刻苦训练、顽强拼搏，恰
恰是在此基础上与时俱进融入了新内涵，这支队伍从胜利走
向了胜利。

一支队伍身上不能没有精气神，一支运动队身上就更不能没
有精气神。学习中国女排，就要学习这支队伍刻苦训练、敢
打敢拼，就要学习这支队伍胜不骄、败不馁，就要学习这支
队伍在实战中不断将科学、理性、与时俱进的因素不断融入
女排精神，惟其如此，更多运动队、更多队伍才能学到真经、
才能开启用胜利鼓舞斗志之路。

时至今日，女排精神已经超出体育竞技的范畴，与时代同呼



吸、与国人共命运。正如主帅郎平所说，只要穿上带有中国
的球衣，就是代表祖国出征出战，为国争光是我们的义务和
我们的使命，我们的目标都是升国旗、奏国歌。

夺冠电影心得体会篇二

《夺冠》是一部根据真实事件改编的电影，讲述了以高校篮
球教练李佳林为中心的故事。在观看这部电影后，我深受启
发和感动。电影通过展现李佳林带领自己的学生奋力拼搏的
经历，让我明白了努力和坚持的重要性，并且也深刻领悟到
了团队合作的力量。以下是我对《夺冠》这部电影的心得体
会。

首先，在电影中，李佳林以其独特的教学方法和严格的要求
促使学生们逐渐成长。李佳林始终坚信“天赋决定上限，努
力决定发展”，他不仅教授篮球技巧，更注重培养学生的品
德和自律精神。他严格要求每个学生都要在训练中拼尽全力，
不辜负自己和团队的期望。通过在电影中展示李佳林的教学
过程，我深切感受到努力和坚持的重要性。无论是在篮球场
上还是生活中，只有通过不断努力，才能达到自己的目标。

其次，团队合作在电影中也得到了很好的体现。李佳林明白
一个成功的团队需要每个成员扮演不同的角色，而不是仅仅
依赖个人英雄的表现。在电影中，学生们之间产生了摩擦和
矛盾，但最终通过沟通和合作解决了问题。例如，在最后的
决赛中，团队的默契配合让他们能够战胜强大的对手。这让
我明白，团队合作是取得胜利的关键，只有当团队成员们共
同为同一个目标而努力奋斗时，才能创造出更大的价值。

第三，电影中的情感展示给观众带来了巨大的触动。李佳林
作为一名教练，他在乎每个学生的成长和未来。他不仅关注
篮球技术的提高，更注重学生们的人格培养。电影中的细节
展示出了他对学生们的关心和体谅，这使我感受到了他对于
每个学生的真挚情感。何冰饰演的李佳林将他深沉的情感表



现的淋漓尽致，令观众们对他的角色产生了共鸣。这让我明
白，关爱他人可以让我们更有力量去面对挑战，也能在生活
中体现出更大的善意。

第四，电影中讲述了一个普通人通过努力追逐梦想的故事。
李佳林并不是一个天才般的篮球教练，他的知识和经验都是
通过多年的辛勤努力积累起来的。在不断面对困难和挫折的
同时，他也从中不断地汲取经验和教训。电影通过展示他一
步步努力奋斗的过程，让观众们明白只有不停追逐自己的梦
想，才能最终实现成功。

最后，电影中的音乐和摄影也很出色。音乐的选用和画面的
构图都为电影增添了很多情感和戏剧性。特别是在篮球赛场
上，音乐能够将观众带入到比赛的氛围中，让观众们更加投
入其中。摄影方面，电影中的画面也非常精美，通过细腻而
丰富的画面色彩，将观众们带入到电影的场景中，增加了观
影的乐趣。

综上所述，电影《夺冠》通过展现李佳林带领学生们奋力拼
搏的故事，让我意识到努力和坚持的重要性。团队合作的力
量也在电影中得到了充分的展示。同时，电影中的情感展示、
普通人追逐梦想的故事，以及出色的音乐和摄影，都为观众
带来了巨大的触动和享受。这部电影让我明白了取得成功需
要不断努力，也让我对团队合作和关爱他人有了更深刻的理
解。

夺冠电影心得体会篇三

电影《夺冠》是一部根据真实故事改编的励志片。本片讲述
了中国女排连续两届奥运会夺冠的壮举。在这部电影中，我
看到了体育精神的力量，也感受到了团队合作的重要性。电
影以其真实感人的情节和精彩的演绎，让我深受触动。

第一段：展现团队合作的重要性



这部电影通过展示中国女排的训练和比赛场景，生动而真实
地诠释了团队合作的重要性。无论是训练还是比赛，每个队
员都发挥出自己的特长，互相补充和配合，共同为团队的胜
利努力奋斗。电影中的每一个队员都有着自己的个性和特点，
而这些个性却融入了团队，形成了凝聚力和战斗力。他们通
过相互之间的默契和配合，在困难面前不轻言放弃，最终共
同实现了夺冠的梦想。

第二段：探讨体育精神的力量

在《夺冠》这部电影中，体育精神被充分展现。电影中的中
国女排队员们在面对困难和逆境时，始终坚持不懈，毫不退
缩。他们兢兢业业，努力训练，用自己的实力证明了自己，
并最终完美出色地完成了决赛，成功摘得了冠军。这一切都
彰显了体育精神中勇往直前、拼搏不息的精神内核。这种精
神将激励更多的年轻人追求卓越，为实现个人梦想和民族兴
盛而努力奋斗。

第三段：展现顽强拼搏的精神

在《夺冠》电影中，女排队员们多次面临各种困难和挑战，
但她们坚定的信念和顽强的拼搏精神让她们战胜了一切困难。
无论是体力上的极限训练，还是比赛中的各种压力，她们始
终保持着积极进取的心态，迎难而上。这种顽强拼搏的精神
感染了我，让我意识到只有克服困难，不断奋斗，才能迎来
成功和胜利。

第四段：体现团队精神和凝聚力

《夺冠》这部电影中，中国女排队员们的团队精神和凝聚力
给我留下了深刻的印象。无论是在场上还是场下，她们都能
够相互扶持、相互鼓励，保持团结和合作。在比赛过程中，
队员们面对失败和挫折时，没有互相指责和责备，而是更加
紧密地团结在一起，共同制定解决问题的方案，最终达到了



目标。这种团队精神和凝聚力是团队获得胜利的重要保障，
也是我们在生活和工作中可以借鉴的。

第五段：从《夺冠》中汲取的力量与启迪

通过观看《夺冠》这部电影，我从中汲取了一些力量和启发。
首先，团队合作的力量是不可忽视的。只有团队的合力，才
能使我们创造出更加辉煌的成绩。其次，体育精神的力量是
巨大的。拼搏、坚持、勇敢面对困难和挑战，才能实现个人
的梦想和人生的价值。最后，团队精神和凝聚力是我们在团
队中必须具备的品质，只有通过和团队成员的相互配合和默
契，才能取得更大的成功。

总结：《夺冠》是一部展现体育精神和团队合作力量的励志
片。这部电影通过展示中国女排的训练和比赛，生动诠释了
团队合作的重要性，探讨了体育精神的力量，展现了顽强拼
搏的精神，体现了团队精神和凝聚力。通过观看这部电影，
我汲取了一些力量和启发，明白了团队合作、体育精神和团
队精神的重要性，同时也为自己树立了更高的目标和努力的
方向。

夺冠电影心得体会篇四

第一段：引言（150字）

《夺冠》是一部由中国导演于未喻执导的电影，讲述了中国
女排历史上的传奇故事。这部电影以真实的事件为基础，生
动地展现了中国女排在国际舞台上的艰辛历程和最终夺冠的
荣耀时刻。通过观看这部电影，我深刻体会到了团队精神和
坚持不懈的力量，为之心潮澎湃。

第二段：情节展开（250字）

《夺冠》以“精神超越体力”为主题，通过主人公郎平和她



带领的中国女排的故事，展示了一个集体如何与自身的局限
性顽强斗争的过程。片中的郎平虽然遇到了种种困难和挫折，
但她始终坚守着自己的信念和梦想，坚持了30多年的排球生
涯。而中国女排队员们也同样面临着无情的训练和残酷的比
赛，但她们用坚定的信念和团结的力量克服了一切困难，最
终取得了世界冠军的荣誉。

第三段：情感共鸣（250字）

观看《夺冠》让我产生了巨大的情感共鸣。电影中的郎平和
中国女排肩负着国家的期望，为了荣耀而奋斗，我深感到了
集体荣誉感和民族自豪感的力量。每一个队员都经历了剧烈
的体力训练和精神压力，但她们始终坚信只有拼尽全力才能
达到最好的成绩。这种拼搏精神使我深受鼓舞，与她们一起
同仇敌忾，为这个在国际舞台上屡创佳绩的集体高呼喝彩。

第四段：启示与反思（300字）

《夺冠》给我带来的不仅仅是娱乐，更是启示与反思。电影
中的角色们通过团结合作、互相支持和坚持不懈的努力，最
终战胜了艰难险阻，获得了胜利。这让我深刻认识到，只有
形成一个强大的团队，才能迎接挑战并克服困难。同时，电
影也让我思考自己在团队中的作用和努力，以及如何发挥个
人的潜力。通过认真观看这部电影，我明白了只有坚持、信
任和合作，才能共同创造出崭新的辉煌。

第五段：结尾（250字）

《夺冠》这部电影用生动的画面、感人的故事和强烈的情感
让观众热血沸腾、感慨良多。我为中国女排团队的成就感到
骄傲和自豪，也深感到团队精神与梦想的力量。这部电影不
仅仅是一个娱乐作品，更是鼓舞人心的励志片，它告诉我们
只要我们坚持自信、坚守信念，就能创造出更多的辉煌。通
过观看《夺冠》，我得到了宝贵的人生启示，对于未来充满



了希望和动力。

夺冠电影心得体会篇五

女排赢了，郎平火了。女排重回巅峰，夺得里约奥运会中国
军团“分量最重的”一块金牌，给国人惊喜，“福将”“女
神”“奇迹缔造者”……舆论给郎平加上种种桂冠。但一些
媒体视角独特，央视主持人说，女排夺冠后郎平一如既往地
平静。而早在去年夺得第12届世界杯冠军时，意大利人、国
际排联摄影师毛罗就说，他看到很多教练焦躁不安，不停地
嚷嚷，而郎平总是那么平静，是no.1。可谓英雄所见略同。

静，正是郎平的显著特征之一。本次奥运会，女排背负着国
人的希望，目标直指奖牌，压力山大。然而，小组赛二胜三
负，排名第四，“中国女排里约赛场还能走多远”之类质疑
此起彼伏，但新华社记者认为，虽然球队的表现不尽如人意，
郎平却一如既往地保持淡定，这是一个积极信号。的确，郎
平在赛场始终保持安静、平静、冷静、镇静，展现出世界名
帅风采。正是在她气定神闲的指挥下，姑娘们数度逆转，笑
到最后。

静而后能安，安而后能虑，虑而后能得。静，才能保持定力，
专注比赛，准确判断形势，思考用人之道，谋划制胜方略。
静，显示教练和队员的自信，她们在场下经过两年的艰苦打
磨，比赛不过是一次赶考。正如郎平所说，该做的事踏踏实
实做好了，结果该是什么样就是什么样。然而，冷静己成当
今社会一种稀缺性格，浮躁却像流感病毒一样四处蔓延。尤
其是一些领导干部心猿意马、魂不守舍、好大喜功，做人不
踏实、做事不扎实，照照女排这面镜子，差距是明显的。

在勇于担当方面，2013年，女排连遭重创，已是“人见人
欺”。郎平以振兴中国排球事业为己任，临危受命，毅然再
度出山。反观一些领导干部，心有千千结，总觉得自己是干
大事的“料”，虚荣心强，攀比心重，顺境时心高气傲、忘



乎所以，逆境时心灰意冷、怨天尤人，心理承受能力差，害
怕艰苦环境和条件，在困难和挑战面前自然心里“发毛”，
畏首畏尾。

在立足长远方面，郎平认为，出成绩有一定规律，不以主观
意志为转移，她把目光投向里约奥运会、东京奥运会，大胆
启用新人，锻炼队伍，培养出一个又一个“秘密武器”。反
观一些领导干部，只顾眼前、不管长远，不愿打基础、求实
效，做工作拔苗助长，竭泽而渔，虽能见短效，却留下隐患，
破坏健康发展的根基，影响可持续增长的后劲。

在脚踏实地方面，郎平耐得住寂寞，并不在意一时的胜负，
集中精力、心无旁骛，一心为女排事业添砖加瓦。上任不久，
女排在亚锦赛败给泰国队，跌入谷底。但她不为所动，始终
保持一颗平常心和进取心。天道酬勤，本届奥运会不仅见证
郎平王者归来，而且有望再次开启中国女排的辉煌时代。反
观一些领导干部，缺乏执着精神和持久耐力，作风漂浮，急
于求成，投机取巧，热衷于抄小道、走捷径，“登台上报”、
追风逐浪，为追速度、求效率，用“水分”制造政绩，虚报
浮夸，甚至弄虚作假。


